
Consiglio d’Istituto (triennio 2021/2024)                                                                        

Verbale n° 7 del  14/12/2022 

Il giorno 14 del mese di dicembre 2022, alle ore 18.15, in presenza presso il plesso “De 

Amicis” come da protocollo 0013371 del 09/12/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 

convocato per discutere il seguente OdG: 

1. Approvazione verbale seduta precedente (v. Allegato) 

2. Variazioni Programma Annuale e Contributo genitori (v. Allegato) 

3. Accordo di Rete per la formazione del personale ATA (v. Allegato) 

4. Delibera per partecipazione a Bandi, Progetti, PNRR Istruzione e per accoglimento 

Donazioni 

5. Proposta Regolamento Scuole dell’Infanzia Statali (v. Allegato) 

6. Iscrizioni 2023/24 e numero minori residenti nel comune di Rubiera 

7. Attività motoria orario classi 4^ e 5^ a TN per l’a.s. 2023/24 

8. Varie ed eventuali. 

NOME presente assente 

Componente di diritto 

Magnani Fiorella (Dirigente Scolastica) x  

Componente genitori 

Gatti Maria Silvia x  

Nora Giuliano x  

Aramu Daniela x  

Borghi Mauro x  

Cupo Stefania  x  

Lancioni Schenetti Giuliana x  

Annovi Elena x  

Bertacchini Lara  x 

Componente docenti 

Bagni Barbara x  

Melli Ilenia x  

Vecchiè Federica x  

Lodesani Fabrizia x  

Valenti Marika x  

Bezzecchi Federica x  

Zurlo Antonello  x 

Leonardi Simona x  

Componente A.T.A. 

Versace Maria Rosaria  x 



Mazza Cosima x  

 

1. La Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. Alla seduta 

partecipa la DSGA. Il verbale, precedentemente inviato tramite e-mail,  viene approvato 

all’unanimità (delibera n° 1).  

2. La DSGA presenta le Variazioni al Programma Annuale (come da documentazione inviata prima 

della riunione del C.I.) che vengono approvate all’unanimità (delibera n°2). La DS illustra le cifre 

riguardanti i soldi versati per l’assicurazione e per il contributo volontario (come da documentazione 

inviata prima della riunione del C.I.). Il versamento per il contributo volontario è risultato molto 

basso nelle scuole dell’infanzia e in una scuola primaria. La Ds propone, nonostante le cifre basse, di 

riacquistare il diario per il 2023; per l’anno successivo sarà necessario un confronto nella riunione 

che si terrà a gennaio con la Giunta. La Sig. Aramu propone di finalizzare i soldi del Contributo 

Volontario (es. euro 10,00 per l’acquisto del diario…), usare meno fotocopie, farsi regalare risme di 

carta ed approfittare dell’iniziativa di raccolta del materiale scolastico che si attua a settembre in 

collaborazione con Coop, per individuare un elenco che sia funzionale, includendo anche risme di 

carta. Il Sig. Nora propone di indicare un’unica voce che contenga sia l’ Assicurazione sia il Contributo 

Volontario. La Ds precisa che l’assicurazione non è obbligatoria e che è stata pagata da quasi tutti, 

per la parte mancante è stata utilizzata la franchigia. La Sig. Lancioni propone di sensibilizzare i 

rappresentanti per informare meglio le famiglie. La Sig. Gatti ritiene sia importante spiegare bene 

come viene utilizzato il contributo: diario, computer, carta e ritiene sarebbe funzionale che la 

sensibilizzazione partisse dai genitori del Consiglio d’Istituto. Il Sig. Borghi propone di sollecitare i 

genitori a pagare il diario di chi non può o la carta di chi non può. La Sig. Aramu ritiene che si 

potrebbe togliere la voce “Contributo” e indicare che i soldi vengono utilizzati per pagare il diario, 

consegnarlo comunque a tutti i bambini ed invitare a pagare. La DS preparerà una bozza per la 

comunicazione del pagamento del Contributo Volontario che sarà discussa nel Consiglio d’Istituto di 

maggio. 

3. Come da documentazione inviata prima della riunione del C.I., si presenta l’Accordo di Rete per la 

formazione del personale ATA. I Dirigenti Scolastici della Provincia di Reggio Emilia hanno costituito 

una rete per la formazione del personale di segreteria. La formazione, che implicherà anche una 

spesa, tratterà argomenti amministrativi. Si delibera all’unanimità (delibera n °3).  

4.  La Ds informa che la Sig. Franchini Maria Clotilde, in arte Maria Zanetti, ha donato, a seguito della 

vendita di opere d’arte, dopo una mostra personale tenutasi alla Corte Ospitale, euro 700,00 

all’Istituto Comprensivo, per uso didattico. La donazione viene approvata (delibera n° 4). Sono stati 

ritrovati dei computer (21) che erano stati rubati nei plessi Fermi e De Amicis 3 anni fa. Vi sarà un 

evento pubblico di riconsegna prima di Natale poi, dopo averne controllato operatività, si deciderà 

come utilizzarli. La DS presenta l’”Allegato di risorse 4.0” del PNRR. Questa somma è destinata ad 

innovare gli ambienti scolastici e circa la metà delle aule di ogni istituto può diventare funzionale, 

con arredi flessibili, tecnologie… Il primo step prevede che, entro fine dicembre, la DS, si impegni ad 

accettare questi fondi e a rendicontarli secondo il PNRR. Al momento non ci sono indicazioni precise. 

La Ds esprime la volontà di accogliere l’idea anche se è impegnativa da gestire. Si partirebbe dalla 

scuola secondaria di 1^ grado per poi coinvolgere le classi 5^ di scuola primaria. Il Ministero sancisce 



che queste aule devono essere utilizzate per una didattica quotidiana non come laboratori. 

Approvato (delibera n° 5). 

5. La Ds spiega la proposta di Regolamento per le Scuole dell’Infanzia Statali (come da 

documentazione inviata prima della riunione del C.I.) già vigente ma che non era mai stato 

formalizzato come Regolamento. Approvato (delibera n° 6).  

6. La DS comunica che dal 9 al 30 gennaio saranno aperte le iscrizioni per l’A.S. 2023/2024. 

L’incontro con i genitori delle future 1^ di Scuola Primaria, si terrà il 12 gennaio, on line. La visita alla 

scuola secondaria da parte dei ragazzi di classe 5^ primaria si svolgerà dal 20 dicembre sino a 

gennaio, in modo che i ragazzi possano vedere la scuola prima delle iscrizioni. La DS si è incontrata 

con l’Ufficio Scuola del Comune ed è emerso che i bimbi di 3 anni che dovrebbero iniziare la scuola 

nel settembre 2023 nel Comune di Rubiera, sono 108 contro i 148 dell’anno in corso. Negli anni 

precedenti il Comune aveva limitato gli accessi alle scuole dell’infanzia comunali, a sezioni da 20 

bambini; ora il numero è salito a 25. Con questi numeri è probabile che “salti” una sezione della 

Scuola dell’Infanzia Statale e la più probabile è la seconda sezione della scuola di Fontana. La DS 

precisa che è ingestibile un plesso con una sola sezione (gestione collaboratori scolastici…). Quando 

si avranno i numeri definitivi delle iscrizioni, sarà l’Istituto Comprensivo, non il Comune, a decidere 

l’eventuale chiusura della scuola. L’Open day si effettuerà alle scuole dell’infanzia e alla scuola 

secondaria i ragazzi andranno a visitare la scuola e a svolgere attività;  alla primaria non si svolgerà. 

Per quando riguarda la scuola primaria la DS informa che quest'anno gli iscritti sono 136; per il 

prossimo anno il numero degli obbligati è 121. Ciò fa ipotizzare 2 classi alla Marco Polo con una 

media di 22 alunni per classe così come al plesso Ariosto, mentre si ipotizza una classe da 15 alla 

Marconi (al momento si conoscono solo 8 degli alunni che dovrebbero frequentare) e una da 16 al 

De Amicis. Il Sig. Nora propone di fare un Open day come stanno facendo alle scuole di Bagno dove 

non fanno vedere tanto le mura, quanto le attività che vi si svolgono anche attraverso laboratori. 

L’insegnante Lodesani fa presente che l’Open day per la scuola primaria è pericoloso perché i 

genitori potrebbero scegliere non in base alla territorialità ma in base a ciò che preferiscono, 

rischiando di modificare sensibilmente l’assetto delle probabili classi. Per quanto riguarda la scuola 

secondaria di 1^ grado, quest’anno in prima sono 155 alunni suddivisi in 7 classi. Gli alunni 

attualmente frequentanti la classe 5^ di scuola primaria sono 130, gli obbligati sono 141, le classi 3^ 

in uscita sono 8; verranno chieste 7 classi 1^ ma forse ne concederanno 6. La Giunta si riunirà 

martedì 10 gennaio alle ore 18,00 in presenza presso il plesso “De Amicis”. 

7. La DS si è confrontata con l’Ufficio Scuola, per quanto riguarda i trasporti, e risulta più funzionale, 

per l’attività motoria per le classi 4^ e 5^ a tempo normale, per l’A.S. 2023/24,  allungare la 

mattinata di 30 minuti su 4 giorni (i giorni potrebbero essere lunedì, mercoledì, giovedì e venerdì). La 

DS comunica che nella Circolare arrivata per le iscrizioni sembra possa bastare 1 ora in più. Se questa 

interpretazione fosse attendibile basterebbe allungare 2 giorni di mezz’ora. Quindi le classi 4^ e 5^ a 

tempo normale effettuerebbero un orario di 28 ore settimanali allungando 2 mattine di 30 minuti. La 

Ds chiede di votare: 15 voti vanno a favore delle 28 ore, 1 voto per le 29 ore (delibera n°7). 

8. La Sig. Aramu riferisce riguardo agli sviluppi dell’incontro proposto da Avis Provinciale Scuola per 

gli studenti di seconda secondaria con il dott. Giuseppe Lavenia, sulla sovraesposizione dei ragazzi al 

digitale. L’incontro, aperto a genitori, insegnanti ed educatori si terrà venerdì 3 marzo la sera presso 

“Corte Ospitale”; l’incontro con i ragazzi delle 7 classi seconde si terrà sabato 4 marzo, con 



suddivisione in 2 turni (9.30 e 10.30), presso “Ponte Luna”.  La Sig. Aramu chiede spiegazioni 

riguardo il corso pomeridiano di musica che si svolgerà in orario scolastico per gli alunni della Marco 

Polo. La DS spiega che il corso non è organizzato dalla scuola, ma la scuola è partner ed è organizzato 

dalla scuola di musica “DOREMI”. La Sig. Aramu fa presente che sarebbe opportuno, quando si 

propongono attività o progetti, tenere presenti anche gli orari del plesso Marco Polo che spesso 

viene escluso. Si potrebbe pensare al martedì pomeriggio.  

Esauriti i punti all’O.d.G., la riunione si conclude alle 20.20. 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto                                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

f.to Bagni Barbara                                                                                      f.to  Gatti Maria Silvia      


